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Por Lérida  estuvieron epresentadas
I’Unió  1a Pagesos,  a nivel  de  todas
as  conaroas  eataianas, la  Agrupación
de  Arículto’es  valencianos, el  Sindica
to  A9•rfcala Gallego {SAGA) y  la Comi
sióI  Labrega Galega. Y remitieron tele-
gramas  de  adhesión Burgos, Jaén, Sevi
Ha  y  Granada.

Fue  particularmeite interesante la ex-.
posición  presentada -por  los sindicatos
gallegos, que estuviero  discutiendo en-
tre  ellos durante casi dos horas. La rau-
nión  finalizaría  hacia’ las  nueve de  la
noche. Y se dio a  ccnocér un comunica
do’ que entre  otras cosas afirma:

Can  la campaña de negarnos a pagar
la  Cuota Empresarial de la S.  S. A.,  los
aricuItores  queremos  manifestar que
ruestra  postura  110 corresprnde  a  una
negativa  a  participar en  la  financiación
de  la S. S. A., sino como se ha explia
do  infinitas  veces, consiste  en  denun
ciar  la  injusticia  que  supone el  paga
por  ‘peonadas teóricas”.
.  En  este  sentido,  manifestamos  que
quaremes  y  tenemos  ya  elaborados
otro  sistemade  financiación por el cual
estaríamos  dispuestos a  pagar. No obs
tante,  conscientes de  que su aplicación
supone  un  retraso,  también -estaríamos
dispuestos a  llegar a un a-cuerdo con 1a
Administraciónen  cuanto a la cotización
de  este  año, sin  recargo y  sin  aumen
to,  siendo  requisito  indispensable  el
cumpimiento  por  la  misma de  los  si-
guientes  puntos mínimos:

1.0  Que,  mediante  un  Decreto-Ley,
queda  abolido inmediatamente -el siete-
ma  de  cotizaciórj por . “peonadas teóri
cas”.

2  Compromiso por  el  Gobierno de
equiparación de las prestaciones del Ré
gimen-Especial Agraria y  las  dal  Régi
men  General  para  antes  de  final-izar
1979.

Como  prueba de buena voluntid  y  de
manera  inmediata, se  eliminara el  ac

Poro  encauzar  las
comisiones  mixtas
Generalitat-corporaciones
provinciales

}rederio  - Rahola, ‘conseller  de  Admi
nistración  local, de  la  Generalitat, pre
sidió  en Lérida una reunión con los pre
sidentes  de las diputaciones de Gerona,
Tarragona y  Lérida, señores Xuclá, Clua
y  Sangenís, respectivamente.

Posteriormente, y tras  un breve cern-
bio  de impresiones, con los presidentes
cia  las diputaciones, el  señor Rahola se
reunió  cori  todos ellos  en  el  saló  de
comissions’..  del  palacio  de  la  Dipu
tación,  manteniendo tina larga entrevis
te,  que  prosiguió después de  la comida
celebrada  en la granja de la Diputación.
El  señor  Rahola, señaló que -no habría
comunicado oficial  sobre  los  temas a
tratar,  ya que a esta primera reunión de
Lérida seguirían otras.  La reunió.n se ce-
lebró  a puerta cerrada.  -

Antes  de comenzar la  sesión -de tra
bajo,  mantuvimos un  breve cambio  de
impresiones con el  señor  Rahol-a.

—LEn  qué merco podemos encuadrar
esta  reunión?

.  tual  tope de  50.000 pesetas de  líquido
imponible  para que  tódos  los campesi
nos  y  empresarios agrícolas podamos
incluirlos  en  la  S. S.  A.  Asimismo, de
manera  también inmediata, se  igualará

-  la S.  S. A.. a la rama Genefal en cuanto
a  prestaciones farmacéuticas.

Entendemos qLle estas  do  mejoras
son  corno un pequeño avance en el  ca-
mino  de la total equiparación e  la Rama
General. Será necesario por -lo tanto que
se  fijen  unas fechas concretas y  esca
lonadas  que permitan la total  equipara
ció-n a  la  Rama General para antes de
finalizar  1979.

3•0  Creación de una Comisión Mixta
Gobierno-Sindicatos democráticos cern-
pasmos,  cuya misión fundamental será
en  primer  lugar fijar  los  criterios  bási
cos  de  financiación del  Régimen Espe
cial  Agrario,  y  por  lo  tanto  la  aporta-
ción  que el  sector  agrario hará al mis-
mo;  criterios  que  al  final  exponemos
ampliamente.  -

Nuvos  criterios  de  financioción
del  régimen  especial  -

to_  Dadas las características especia-
les  y  precarias del  sector  agrario,  la
equiparación  respecto al  Régimen Ge-
neral  de  la  S.  S., sólo  se  puede con-
seguir,  a través de aportaciones impor
tantas  del  Estado, tal  y  como  sucede
en  los -países de  la  C. E. E.

Será  por  lo  tanto  necesario que  el
Estado se comprometa a aportar un  mí-
nimo  del 50 por  100 de  la financiación
total  del Régimen Especial Agrario cuan-
do  éste  se  equipare antes de  finalizar
1979 al  Régimen General.

2.°  Será necesario mantener la  apor
tación  que  el  Régimen General de  la
S.  S  viene realizando al Sector Agrario.
Creemos  que esta  aportación está pie-
namecte justificada en cuanto que canti

—Es  una reunión  previa que- decidió
el  president  en  una  de  las reuniones.
con  los  titulares de  las  diputaciones,
para  encauzar y  proyectar la  forma de
actuar  de las comisiones mixtas Dipu
tación-Generalitat.

—sl-lay  ynteniario  para hoy?
—Sí,  hay un temario bastante Smplio,

y  más que  nada sobre procedimiento y
proceso de  las competencias que pue
den tener estas comisiones mixtas y los
enlaces con la Gene-ralitat. -

—Para  cuándo las  primeras  reunio
nes  de  la comisión mixta?

—En  estos momentos no puedo ade
lantar nada porque están nombradas, pe
ro  no constituidas.

—La  descentralización, que  tanto te-
men  en las provincias catalanas pareces
un  hecho. Su presencia en Lérida así  o
atestigua.

—Sí,  totalmente. Pueden estar tranqul
los  ¡OS  leriaanos, gerundenses y  tarra.
conénses. En este sentido, ni  Rarcelo
na,  ni  el  .president, no ha  deseado, ni
desea,  no sólo esto, sino que se  pre
tende  que toda Cataluña - se  beneficie
de  un trabajo común y  sobre todo de
una ampliación de las áreas de actividad
y  competencia que  puedan percibir  del
Estado. Creo que esta labor en  común
puede hacer que Cataluña y  la  Genera
litat  se beneficien, a todos  los niveles,
y  no sólo en un  aspecto.

—La  enfermedad dei  president Tarra
dellas  cortó sus  viajes a  las comarcas
catalanas  ¿Cuándo los emprenderá?

—Muy  pronto.
—-Lo  veremos pronto en Lérida?
—Es  casi seguro.
Inmediatamente después de estas -pa-

labras  el  señor  Rahol-a. inició  la  reu
nión  de Lérida. —  Aurelio  BAUTISTA.;1]
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dades  de jóvenes, hijos e  hijas  de los
agricultqres 4ian ido a  engrosar las ma-
sas  asalariadas del  sector  industrial  y
de  servicios originando un considerable
descenso en la cotización al Sector Agra-
rio,  que de otra  parte  se ha -visto agra-
vado  con el  incremento del  porcentaje
en  pensiones de jubilación.

.  Pensamos a  la  vez que la aportación
del  Régimen General  no  puede  incre
m-entarse dadas las insuficiencias que el
misma  padece y  que, - por  tanto,  le que-
dan  por  satisfacer.

3.  Se  mantendrán las percepciones
que  sobre productos importados o  na
cionales  derivad-os del  campo vienen .a
financiar  en  parte el  Régimen Especial
Agrario  de  la  S. 8.

Aportación  del  propio  sector
40  La aportación del  Sector Agrario

se  mantendrá en  las cifras absolutas o,
como  máximo, se  incrementará en  la
misma  medida que lo  hagan los precios
ag ranos . -

La  apertación del  Sector Agrario  se
redistribuirá  de tal  forma qu-e acabe con
la  injusticia actual que suponen las- “peo-
nadas  teóricas”,  dando paso a  un  sis
tema  de  cotización equitativo, excepto
en  aquellas nacionalidades que por  sus.
características  -especiales se  dará  un
régimen  especial  de  cotización de  la
S.  S. A.  —  A.  B.

Asamb’ea  genera’  de la
asociación  de vecinos

Días  pasados  se  celebró én  el
colegio  nacional “Antonio Botey”
la  asamblea general de la AA. VV-
Sant  Mori-Llefiá, con la asistencia
de  - un  centenar  de  personas,
aproximadamente,  de  los  ocho-
cientos  que  forman el • conjunto
dé  sóios.  Los temas  del urbanis
mo,  enseñanza  y  sanidad fueron
los  que  marcaron la pauta  de  la
reunión.

Sobre  el  urbanismo, se señaló la au
senda  de  previsiones, ¿arencia de equi
pamientos, zonas verdes, aparcamientos,
etcétera,  y  de  calidad en  las viviendas,
pues  a  las primeras de cambio comían-
zan  las goteras o la red de saneamiento
se  rompe.

En  cuanto a la enseñanza se plantean
diversas  problemáticas;  el  déficit  de
plazas  escolares  estatales y  masifica
ción,  entre otras.  Gracias a  las presb.
nes  de los vecinos se- están construyen-
do  dos aularios que darán cabida a aque.
lbs  niños que actualmente reciben cIa-
sas  en los locales que el  Ayuntamiento
alquiló  en su -Oía para este  fin  y  en al-
gunos  locales da Asociaciones de  Ved
nos.  De la  carencia de plazas escolares
se  aprovechan las  escuelas  privadas,
con  unos precios abusivos. La cuestión
de  la  gratuidad viene  a  ser  la  conse
cuencia  inmediata  de  la  carencia  de
puestoñ escblares del Estado. Ya en  un
segundo término se apuntó que  hay que

,  ir  esclareciendo la cuestión de la calidad
de  l  enseñanza. Para que esta  calidad
pudiera  re-aliz-arse se propuso una inter
vención,  una gestIón y  un control de  la
enseñanza por los padres y  maestros, en
conjunto.

Sanidad,  un  problema  más
La  sanidad es otro punto problemático

que  se expuso en  la asamblea. Se hizo
mención  a  la  necesidad perentoria de
ambulatorios  y  una denuncia a  la  m-asi- -

ficación.  Si  la sanidad es deficiente, no
lo  es menos le  salubridad. La falta  de
limpieza -origina -que las ratas -merodeen
las  calles durante -la noche. Por la  falta
de  alcantarillado, cuando iiueve,  las  ca-
lles  se hacen inaccesibles al  tránsito de
los  peatones. También se examinó el te-
ma  de  la  contaminación que  producen
las  fábricas de  la  Cruz Verde y  Rovira.

Para  finalizar,  se  quiso  impulsar  la
participación  de  la  mujer y  el  joven -en
l  Asociación de Vecinos. Se llegó a  la
conclusión  de  que  las  asociaciones de
vecinos  cumplen una  tarea  de  educe-
ción  y  participación política por la  base.
—  Mario MARTINEZ ABELLAN.  -

Lérida:  Firme  .  oposición  .  al  pago

de..  la  Séguridad  Social  Agraricí
Representaciones  de  agricultores catajanes,
gallegos y  valencianos  se  réunieron
para  estudiar  una  alternativa  general

Con retraso, comenzó  en  el  edificio El Roser, Ja reunión oonvo
cada  por “PUnió de  Pagesos”,  para estudiar, .a nivel nacional, una
alternativa para el  pago de  la  Seguridad Social  Agraria. El retraso
fue  motivado por la no tlgada  de  algunos  sindicatos agrícolas, que
tuvieron  que  viajar  urgentemente  a  Madrid, convocados  por  la
Coordinadora  Nacional,  para  otros  asuntos  surgidos  sobre  la
marcha.

B-tidalono: Chequeo al barrio Sant Mori-Llefió;1]
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En  estas  -Fiestas lleve una
-       -  REFREY  -

a  su hogar
la  .mquina de coserTOTALMTE AUTOMAflCA

-  que resuelve todos sus problemas;.L mas. sencilla y pctca
Usted  sólo necesita elegir l  dbujoyconducjr la teTa.

IREFIREY realiza automáticamee iñfinidad de cLujos decorativos
en  recto y en zigzag, cori una y doe a9ujaa.

Cçn la REF!REY puede zúrcit hacer ojales, coser botones, fruncir.
unir te’as, ¡ncrustar, hacer guateadós, coser puntillas...

Rahola se reunió c .. mi  los presidentes
-de las diputcicwnes

¡Lo hace todo
...y lo h2ce bien!
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Fabrica otes.;
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-    CENTRALPARACATALUÑA:
Junqueras,  4 y-6. Telfnos.  2415361/241-7340. (Barcelona)-3.Enfque  Gránados,  45.
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